



Pièces	7 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	D731
Prix	5 700 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

Magnifique villa moderne de style Californien entièrement rénovée située dans le secteur très prisé du Cap-Martin - Ramingao - Golf Bleu - au calme absolu, sur un terrain de 1000 m2 avec piscine et une vue panoramique sur la mer. Exposée plein sud, baignée de lumière, elle se compose d'un double séjour, 5 chambres dont deux chambres de Maître, salle de sport, sauna.. Un grand garage pour 2 à 3 voitures avec accès direct à la villa par ascenseur. Parking extérieur. Prestations haut de gamme. Rénovation réalisée par des architectes de renom.

Renovated villa of 250m Magnificent modern Californian style villa completely renovated located in the very popular area of Cap-Martin - Ramingao - Golf Bleu - in absolute calm, on a plot of 1000 m2 with swimming pool and a panoramic view of the sea. Facing south, bathed in light, it consists of a double living room, 5 bedrooms including two master bedrooms, gym, sauna... A large garage for 2 to 3 cars with direct access to the villa by lift. Outdoor car park. High-end services. Renovation carried out by renowned architects.², comprising seven rooms including five bedrooms and two bathrooms. It ...

BOND RIVIERA / IMMO CAFÉ

16 av Felix Faure - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

